
FG-Sitzung vom 22.03.21, Start 18:15 
 
Abmeldungen: alle anderen 
Anwesend: Moritz, Uta, Fine, Hannah, Annina 
Unentschuldigt:  
Verspätet:  
Besuch: Damien, Sophia 

 
  

1. Protokolle 
Y Protokoll FG-Sitzung 13.07.2021  

ö Einstimmig angenommen 
2. Aktuelles  

Y Neuro 
ö Umfrage zu Psychologie studieren mit COVID?!  
• Das Präsidium hatte letzte Woche ein Zoomtermin mit Prof. 

De Quervain. 
• Viele Beweggründe, welche von der Uni angeben wurden 

(zB Studierende wollen alle wieder Präsenzunterricht) 
entstanden aus einem allgemeinen Tenor und nicht 
unbedingt aus einer quantitativen Umfrage. 

i. Deshalb wird eine Umfrage zu Psychologie 
studieren mit COVID von der FG lanciert.  

• Momentan ist es von den Dozierenden abhängig wie sie 
ihre Veranstaltungen handhaben wollen (GGG; 50% 
Kapazität, online etc.) 

i. Viele haben ins Vorlesungsverzeichnis 
geschrieben «Eine Umstellung auf Präsenz-
Unterricht und Präsenz-Klausur bleibt je nach 
epidemiologischer Lage vorbehalten.» 

• Seminare finden viele vor Ort statt.  
• Vom «ghöre, säge»  wünschen sich viele Studierende 

Hybrid-Unterricht.  
Y Ämterliste und Neuwahlen Präsidium  

ö GV wird Ende Monat nach der Ersti-Woche stattfinden.  
• Voraussichtlich in Präsenz (wie letztes Jahr zB in Kaffee 

Mitte) 
• Ziel ist es wieder, möglichst viele Leute abzufangen.  

ö Moritz gibt an der GV seine Hälfte des Präsidiums ab. 



• Bitte privat bei Moritz melden, wenn an seinem Posten 
interessiert.  

i. Natürlich kann man sich auch spontan an der 
GV stellen, die Voranmeldung erleichtert 
jedoch die Planung.  

ö Viele andere Ämter werden sonst auch noch frei.  
ö Die neue Kassiererin wurde voher schon gewählt (Dominique) 

 
Y Neue Inhalte für die Website  

ö Auf der Website gibt es ein neues FAQ 
ö Neue Mitglieder werden auch online vorgestellt. 

• Sie können sich mit Anna-Marie zusammensitzen um mit 
der Fotografin Bilder für die Website machen zu können.  

Y Spannendes aus der PK/Propä 
ö Edi konnte an der Sitzung nicht dabei sein und deshalb die Punkte 

nicht erläutern.  
ö Folgende Zusammenfassung ist deshalb mit Vorsicht zu 

geniessen:  
• Es gab die Idee die Studienordnung anzupassen (neue 

Regeln bzgl Prüfungsformat, Fristen um dieses Format zu 
ändern) 

• Beim Propä gab es einige Diskussionen, nach dem die 
Punktierung «kurzfristig» geändert wurde (K-Prim wurde 
zu «multiplen Antworten» à alles musste richtig gelöst 
werden, um einen Punkt zu erhalten) 

i. In neuer Studienordnung soll zB festgelegt 
werden was zu «kurzfristig» ist.  

• Jeder Dozent resp. jedes Modul hatte darauf andere 
Reaktionen zB. 

i. Bio gab es nur A-Fragen 
ii. Statistik hat ein eigenes 

Auswertungsprogrammgeschrieben  
• Die FG vertritt die Meinung, dass die Kommunikation 

besser, früher und klarer werden soll.  
• Bei den Propäs sind im Vergleich zu vorherigen Jahren 

nicht weniger Studierende durchgekommen ABER es haben 
sich überdurchschnittlich viel Personen von den Prüfungen 
abgemeldet.  



i. Dies ist wohl auf viel Stress und Unsicherheit 
zurückzuführen und das Studiendekanat hat 
alle Abmeldungen ausnahmslos akzeptiert in 
diesem Jahr.  

• Die Abschaffung von dem K-Prim Format ist nicht 
unbedingt für immer geplant, sondern nur bis diese 
Punktierung mit dem neuen Programm wieder möglich ist.  

ö Momentan gibt es in der Studierendordnung noch keine Frist 
bezüglich Änderungen und Informationen des Prüfungsformats 
aber sehr viel ist den Dozierenden selbst überlassen 

• Meinung aus der FG 
i. Dozierende sollten sich allgemein schon bis 

Mitte Semester oder ähnliches entscheiden wie 
und wann Leistungsüberprüfung stattfinden 
sollen.  

ii. Leistungsnachweise sollten alle auf gleichem 
Niveau bewertet werden (auch 
Schwierigkeitsgrade), sonst sind die Prüfungen 
nicht ganz fair für Studierende à auch 
zwischen Jahrgänge.  

iii. Studierende sollten etwas Lernen dabei und 
nicht nur aussortiert werden.   

• Dieses Jahr gab es Prüfungsevaluationen à wäre toll wenn 
das mehr stattfinden würde.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



3. Projekte  
Y Erstiwoche  

 
 
 
 

 



Y Rein in die Praxis  
o Letzter Vortrag (Tamara Stalder)  

§ Sehr gutes Feedback 
§ Sehr viele Anwesend (trotz kurzfristiger Werbung) 

o Neue Übersicht kommt bald auf die Website 
§ Es soll ca jeden Monat einen Event geben.  

Y Bewerbungsfotos Abstimmung 
o Julia hat ein Angebot gemacht 

§ Sie kommt für zwei Nachmittage an die Fakultät und die 
Studierende können vorbeikommen und Bewerbungsfotos 
schiessen lassen.  

§ Sie verrechnet dafür eine Pauschale pro Stunde fotografieren und 
bearbeiten.  

o Die Abstimmung findet bis zum 10.09.21 statt.  
Y FG Raum 

o Die Fakultät wird den momentanen FG Raum zu Büroräumen 
umgestalten (Zeitrahmen Mitte nächstes Jahr).  

o Wir werden ein alternatives Zimmer im Keller bekommen. 
o Jedoch dürfen wir den Lernraum im Nebenhaus zum FG Raum 

umgestalten.  
§ Es kommen 2 Imacs aus den Computerräumen in den neuen FG 

Raum.  
§ Soll auch für nicht-Mitglieder als Aufenthaltsraum dienen, hat 

aber immer noch Tische zum Lernen.  
o Wenn die FG etwas im FG-Rahmen besprechen müssen, gibt es immer 

noch den neuen Raum im Keller.  
o Für geplante Sitzungen kann der Lernraum für nicht SITZUNGS-

Mitglieder (nicht nur schon FG Mitglieder) geschlossen werden.  
o Versicherungstechnisch dürfen wir nicht selber umziehen à wird durch 

eine Firma gemacht.  
3. Berichte Gremien (haben nicht wirklich stattgefunden, oder Vertreter nicht 

da) 
 

4. Varia 
Keine Varia 
 
 
 
Sitzung um 21:11 geschlossen 


